

## FITNESS

# Los gimnasios McFit abrirán el 8 de junio en las regiones que accedan a fase 3

La cadena alemana de gimnasios volverá a operar en España a partir de la próxima semana excepto en Madrid, Barcelona, la Comunidad Valenciana y Castilla y León no operará hasta que pasen a fase 3.

Palco23  
5 jun 2020 - 17:02



McFit vuelve a abrir sus gimnasios tras el cierre a mediados de marzo. La filial ibérica de la cadena alemana de centros deportivos ha anunciado la apertura de sus clubes en Aragón, Asturias, Baleares, Galicia, País Vasco, Murcia y Castilla-La Mancha el lunes 8 de junio. Las instalaciones ubicadas en la Comunidad Valenciana, Madrid, Cataluña y la Castilla y León permanecerán cerradas hasta que estas regiones accedan a fase 3.

La empresa ha comunicado a sus clientes que deberán mantener una distancia mínima de dos metros y, en caso de no poder cumplir con esta condición, deberán usar mascarilla durante el entrenamiento. También se les pide desinfectar las manos y máquinas antes y después de utilizarlas. El aforo de los complejos deportivos estará limitado la 50%, tal y como establece la orden ministerial publicada en el Boletín Oficial del Estado (BOE).

Rafael Lirio, director general de la filial ibérica de McFit, afirma que las ventas de la cadena se resentirán por el cierre de los centros deportivos desde mediados de marzo. “Ha sido una situación complicada; hace más de dos meses que cerramos todos nuestros gimnasios en España y, durante este tiempo, no hemos cobrado ninguna cuota a los socios y hemos mantenido ciertos costes. Sin embargo, confiamos en que el sector se recupere pronto”, ha explicado.

## **McFit abrirá doce gimnasios a partir del 8 de junio; los 25 restantes que opera en Madrid, Barcelona, Valencia, Albacete y Valladolid lo harán en fase 3**

En la España, la empresa opera 37 gimnasios y su principal área de influencia es la provincia de Barcelona, donde cuenta con once clubes. Le siguen la Comunidad de Madrid, con nueve; Andalucía, con seis; la Comunidad Valenciana y Galicia, con tres en cada territorio, y País Vasco, Castilla La Mancha, Castilla y León, Murcia, Zaragoza y Mallorca, con uno.

McFit cerró 2018 con un alza del 19,5% en sus ventas, hasta 30,6 millones de euros. La compañía atribuyó ese incremento “al alza de precios realizados a partir de septiembre de 2017, cuyo impacto real se ha visto reflejado en 2018, así como la consolidación de socios de los cuatro gimnasios que se abrieron en 2017”. Es posible que las ventas de McFit continúen al alza durante 2019, puesto que la empresa volvió a subir los precios durante el último año.